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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  39  DEL 22/05/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 13520 del 04/05/2015 ad oggetto: 
“Censura testo determinazione dirigenziale n. 18 del 
21/01/2015 – F.F. Dirigente Geom. B.P. ed eventuale 
rimprovero disciplinare scritto al Responsabile”. 
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PUNTO N. 11 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENTATA 
DAL CONS. GIORGI (GRUPPO CONSILIARE “100% LAVAGNA”)  
PROT. N. 13520 DEL 04/05/2015 AD OGGETTO: “CENSURA TESTO 
DETERMINAZIONE DIRIGENZIALE N. 18 DEL 21/01/2015 – F.F. 
DIRIGENTE GEOM. B.P. ED EVENTUALE RIMPROVERO 
DISCIPLINARE SCRITTO AL RESPONSABILE .   
  
PRESIDENTE   
È un dubbio questo, non è mai capitato l’inammissibilità, però ritengo e 
chiedo al Segretario che però il proponente illustri.   
Visto che tutto è ricorribile al Tar, credo che sia giusto che il proponente 
illustri, non vorrei ledere in un diritto del Consigliere non facendogliela 
illustrare.   
  
CONS. CAVERI   
Secondo me se una mozione non è ammissibile non dovrebbe neanche 
essere iscritta all’ordine del giorno, si fa una Conferenza dei Capigruppo si 
spiega per quale ragione non può essere iscritta all’ordine del giorno, 
perché altrimenti fossi in lui, vengo qui, mi preparo convinto di poter 
argomentare le mie ragioni, addirittura mi dà la parola, la illustro e poi 
quando mi siedo il Presidente mi dice: sai qual è la novità? Che è 
inammissibile, allora se è inammissibile me lo dite prima e così ci 
risparmiamo tempo e denaro!   
   
PRESIDENTE   
È potere del Presidente decidere una linea.  
 
CONS. GIORGI   
Eventualmente semmai la spezzettiamo anche questa e eliminiamo 
qualcosa.    
Il Consigliere dà lettura del testo di mozione.    
Sul fatto di censurare il testo della determina, invece insisterei anche 
perché io ho portato a conoscenza di questa cosa il Presidente del 
Collegio dei geometri, il quale mi garantisce che tutto quello che ho riferito 
è assolutamente corretto, quindi andare a escludere una categoria 
professionale da una tipologia di intervento per privilegiarne un’altra mi 
sembra una cosa veramente *** tant’è vero che il Collegio dei geometri mi 
ha anche detto, se ritieni di fare un esposto, poi ci costituiremo su questa 
cosa, anche perché abbiamo questo precedente chiarissimo del Geom. G. 
dell’ufficio che ha progettato la rotonda davanti alla stazione, non si 
capisce perché adesso da un giorno all’altro può farle solo l’Ing. S. queste 
cose.  
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PRESIDENTE   
Ringrazio il Cons. Giorgi, ci sono altri interventi? No, la mozione è 
inammissibile per i motivi già esposti in precedenza.   
  
 


